
 

 

 

 

 

 

                            

  

 ２学期がはじまり 1 月程が過ぎようとしています。２学期の始業式に

は児童会で目標としている３つの「あ」についてお話をしました。 

「あいさつ」：元気なあいさつができるようになってきたので、自分で考

えてよりよいあいさつをしましょう。 

「あいず」：正しい姿勢で学習しましょう。 

「あとしまつ」：トイレのスリッパを並べましょう。 

 あいさつでは、立ち止まって挨拶をしてくれる子どもたちが増えました。学習姿勢は保健指導

でも正しい姿勢の大切さ（視力、内臓といった体の面でも、集中力と

いった学力面でも正しい姿勢の保持は大事であること）を話してもら

いました。子どもたちは少しずつ意識し始めているようです。トイレ

のスリッパも子どもたちはきちんと並べてくれています。 

 夏休み中も子どもたちは大活躍でした。希望者ではありますが、教

育委員会主催のプログラミング教室、英会話教室、中国語教室で学ん

だり、町の童話発表会で立派な発表をしてくれたりしました。その中

から、３年生の金子夏歩さんと５年生の本田夢菜さんが町の代表とし

て県大会出場しました。運動面でもサッカー部がそれぞれの学年の大

会で好成績を収めてくれました。６年生が植えた「はるかのひまわ

り」も左の写真のようにきれいに花を咲かせてくれました。 

 

 

 

 １３日（火）には、公益社団法人熊本法人会か

ら、平成２９年度社会貢献活動の一環として、図

書５１冊を寄贈していただきました。図書委員の

子どもたちが代表として受け取りました。「怪傑

ゾロリ」など子どもたちが好きそうな本ばかり

で、受け取りをしてくれた子どもたちは、「たく

さん本を読みたい。」と感想を述べてくれまし

た。読書の秋に向けて、多くの本を読んでくれる

ことを願っています。 

 １５日（金）の自由参観日に、「嘉島西小学校地域とともにある学校づくり協議会第１回」を開

催しました。いわゆるコミュニティスクールと言われるものです。 

今の世の中、学校や地域が抱えている課題は複雑かつ多岐にわたっており、学校だけ、地域だ

けで解決することが難しくなっています。そのため、学校は地域の意見を取り入れ、地域との協
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働を図りながら教育活動を展開していく必要に迫られ

ています。学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵

を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一

緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支えてい

ければと考えています。下図がイメージ図です。 

 協議会のメンバーの方は、学校評議

員さん、ＰＴＡ会長、西校区区長代

表、主任児童員、学校支援アドバイザ

ー、婦人クラブ、嘉島町総合型地域ク

ラブ、みるくらぶ（子育て支援サーク

ル）、中学校長、幼稚園長、スクール

カウンセラー、地域安全見守り、教育

委員会学校教育課長、社会教育課長の

皆様方です。会議の中では、次のよう

なご意見が出ました。 

 今後はいくつかの課題について、４つの部会（学力向上、心つくり、体つくり、地域・町）を

編成しています。活動できる部会から取り組んでいく予定です。 

 学校では、取組の柱の１つに「防災」の視点を考えています。昨年４月に発生した熊本地震で 

子どもたちの心のケアを図ってきましたが、まだまだ不安を抱いている子どもたちもいます。子

どもたちが安心して学校生活が送れるためにも、いろいろな備えが必要だと感じています。 

 そこで、詳細な日程や内容については今後お知らせします

が、子どもたちの保護者への引き渡し訓練を１１月１１日

（土）に実施したいと考えています。引き渡しについては、

引き渡し者の確認、車で来られた方の対応（駐車場、誘導）

等々多くの課題が想定されます。今回は道路が寸断されたと

いう想定で、子どもたちを確実に保護者等に引き渡すことを

目標として行います。そこで、保護者の皆様には、大変申し

訳ありませんが、徒歩でのお子様のお迎えをご協力願いたい

と考えています。なお、現実的には車で来なければならないことも想定されます。その時の駐車

場の確保等は今後協議会の中で検討していきたいと考えています。とにかく今回は、原則車での

学校への乗り入れを禁止としています。４４８名の子どもたちを不安に感じさせることなく訓練

が実施できることを願っています。ご協力をお願いします。 

○挨拶運動を推進したい。      

○子どもの健全育成の実現に向けた具体的な取り組みが始まります。心強く思っています。  

○子どもを中心にすえて一緒に子どもの力を伸ばすことができるように保護者と学校、保護者同

士の壁がなくなるといいのだが・・・      

○体力作りは就学前にしっかり遊ばせる必要がある。場、機会を保障していくことが必要だ。 
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